

AVISO DE PRIVACIDAD.

La Institución Educativa Thomas Jefferson School, S.C. en cumplimiento a lo previsto en los numerales 15 y 16 de la Ley Federal de Protección de datos personales en posesión de los particulares, pone a su conocimiento el presente aviso de privacidad.

THOMAS JEFFERSON SCHOOL, S.C. con domicilio en Nevado de Toluca # 205, Col. Lomas de Macuiltépetl, código postal 91130, de Xalapa, Veracruz, es la responsable de recabar sus datos personales y los de su menor hijo(a), del uso y protección conforme a lo dispuesto por la Ley Federal de Protección de datos personales en posesión de los particulares, y demás normatividad que resulte aplicable.

FINALIDADES DEL TRATAMIENTO Sus datos personales serán utilizados para las siguientes finalidades: a) generar una base de datos de los alumnos, para control escolar, contacto de padres de familia y/o tutores, para los temas relacionados con sus hijos (as); b) Informar a la Secretaría de Educación de Veracruz, datos o documentación que nos requiera, para ingresar la información del menor al sistema y en su caso emitir los documentos con validez, relacionados al nivel educativo que cursa, (boletas, certificados, constancias), c) para almacenar la información relacionada al alumno, y brindar la misma en forma rápida y oportuna sobre los servicios escolares, tanto a los alumnos como a los padres y/o tutores. d) Obtención de imágenes, audio y video para difundir las actividades en el sitio web y redes sociales de esta Institución Educativa, con el fin único de dar a conocer las actividades educativas, culturales y deportivas que se llevan a cabo en este plantel educativo.

DATOS PERSONALES E INFORMACIÓN SENSIBLE: Para las finalidades anteriormente citadas, los datos personales que requerimos son: nombre y apellidos, edad, fecha de nacimiento, domicilio actual, números de teléfono de casa, trabajo y celulares, correos electrónicos de los padres o tutores, así como información acerca de la salud del alumno.

DERECHOS ARCO. Usted tiene derecho al Acceso, Rectificación, Cancelación de sus datos personales. Y es importante que, en caso de Oposición al tratamiento de sus datos personales o revocación del consentimiento que hubiere otorgado, envíe solicitud por escrito conforme a lo establecido en el Artículo 29 de la Ley antes citada, con atención a Thomas Jefferson School S.C. al correo thjeffersonschool@tjs.edu.mx, al teléfono 22 88 40 62 00 ó 22 88 15 33 20 o en la oficina ubicada en la calle Nevado de Toluca # 205, Col. Lomas de Macuiltépetl, código postal 91130, Xalapa, Veracruz. Solicitamos por favor confirmar vía telefónica para garantizar la recepción de su escrito y conocimiento oportuno por parte de esta Escuela.

En caso que no recibamos de Usted, oposición expresa para el tratamiento de datos personales antes descritos, entenderemos que ha otorgado Usted el consentimiento tácito.

El presente aviso de Privacidad, está sujeto a cambios sin previo aviso, y podrán ser consultadas las modificaciones o actualizaciones en:

https://tjs.edu.mx/aviso_privacidad_tjs.html